

INAUGURATION DU CENTRE ADMINISTRATIF DE LA PECHE

Aile Est des Récollets

Vendredi 6 novembre 2015 à 17h30 au Port de Saint-Jean-de-Luz/Ciboure

Après l'incendie de ses anciens locaux en 2007 et des relogements provisoires, le Centre Administratif

de la Pêche a emménagé en juin 2015 dans ses locaux situés dans l'aile Est des Récollets.

Cet ancien couvent qui date du XVIIe siècle a été réhabilité spécifiquement pour héberger les 14 structures

professionnelles concernées. Concessionnaire du port, la CCI a acquis et rénové le bâtiment pour le compte

de son propriétaire, le Département. Cet investissement de 1,64 million d'euros a été porté par la CCI qui

a bénéficié d'un soutien financier à hauteur de 410 876, 76 € de l'Europe, de l'Etat, de la Région Aquitaine

et du Département des Pyrénées Atlantiques au titre de l'Axe 4 du FEP.